
 

 

1 Procès-verbal AGA 2022 

 

Dimanche, 15 mai 2022 (10h30) 
 

Assemblée générale annuelle par Zoom en Ontario 

Le Procès-Verbal 2022 
 

le dimanche 15 mai 2022 en Ontario de 10 h 30 – 12 h 30 
 

I > Réunion d’affaires 

 
Étaient présents : Yves M. Larocque (directeur général) ; les membres > Mónica Márquez, Doris Lamontagne, Laurent 
L. Vaillancourt, Paul Walty, Alix Voz, Nathalie Bertin, Chantal Leblanc, Solange Vaillancourt, Lios Bourgeois, Elsie 
Surena, Dominique Leduc, Joanne Dero, Sylvie Beaudet, Michel Chef, Isabelle Michaud, Sophie Hinch, Suzanne 
Michaud, Lise Leblanc., Sylvia Antinozzi, Artina Voz, Zoraida Anaya, Martine Périat et Nathalie Roy. 

 
 
 

1 10 h 35 Ouverture de la réunion d’affaires et l’appel des membres. 
 

2  
10 h 36 

Élection du président d’assemblée et du secrétaire 
 
Doris Lamontage propose Richard Théorêt comme Président de l’Assemblée. 
Appuyé par Laurent Vaillancourt.   
Adopté. 
  
Doris Lamontagne propose Mónica Márquez comme secrétaire de l’Assemblée. 
Appuyé par Suzanne Michaud.  
Adopté 
Tous en faveur 
 

3 10 h 37 Adoption de l’ordre du jour 2022 
Catalin Ivan propose l’adoption de l’ordre du jour. 
Komi Seshie appuie. 
Adopté 
 
 
 

4 10 h 40 Adoption du procès-verbal de l’AGA Zoom de 2021 
 

Sylvia Antinozzi propose l’adoption du procès-verbal tel que modifié au point 12 où l’on 
devrait lire « Trésorier » au lieu de « Vice-présidente » quant à Jacques Descoteaux élu au CA 
Paul Walty appuie. 
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Tous en faveur. Adopté. 
 

5 10 h 48 Rapport de la présidence 
Se référer au document Rapport annuel 2020-2021 (document en ligne et remis pour l’AGA) 
 

Doris Lamontagne présente le rapport de la présidence ; elle souligne les projets du 30e 
anniversaire et le travail assidu de la direction générale.  
Paul Walty félicite la direction générale pour les projets accomplis. 
Lios Bourgeois remercie BRAVO pour l’appui. 
 
Komi Seshie propose qu’on reçoive le rapport de Doris Lamontagne. 
Appuyé de Paul Walty. 
Tous en faveur. Adopté. 
 
 

 

6 10 h 50 Rapport de la direction générale 
Se référer au document Rapport annuel 2020-2021 (document en ligne et remis pour l’AGA) 

 
Le directeur général présente les grandes lignes de son rapport et invite les membres à le 
lire. Il précise que tout est écrit dans le Rapport annuel 2021-2022. 
  
Paul Walty propose qu’on reçoive le Rapport annuel 2021-2022 de la direction.  
Chantal Leblanc appuie.  
Tous en faveur. Adopté. 
 
 

7 11 h 15 Présentation des états financiers 
Se référer au document Rapport annuel 2020-2021 (document en ligne et remis pour l’AGA) 
 

Jacques Descoteaux présente les grands rôles de l’audit, absolument nécessaires à toute 
bonne gestion d’un organisme. Il souligne aussi l’importance des pages 1 et 2, rédigées par 
la firme comptable Marcil-Lavallée. 
Mónica Márquez, chargée de tous les aspects financiers de BRAVO, présente les détails des 
États financiers datés d 31 mars 2022. 
Le trésorier Jacques Descoteaux propose qu’on les reçoive. 
Paul Walty appuie. 
 

8 11 h 24 Choix de la firme comptable 
 
La direction générale de BRAVO propose que la firme comptable Marcil Lavallée soit 
retenue comme auditeur indépendant pour l’année 2022-2023 en raison de l’audit 
approfondi qu’ils font de la situation financière de BRAVO. 
 
Jacques Descoteaux propose la firme Marcil Lavallée comme auditeur indépendant pour 
l’exercice financier 2022-2023. 
Appuyé de Doris Lamontagne. 
Tous en faveur. Adopté. 
 

9 11 h 15 Rapport des bureaux régionaux  
Se référer au document Rapport annuel 2020-2021 (document en ligne et remis pour l’AGA) 
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9.1 BRAVO-Nord — Laurent L. Vaillancourt présente le rapport. 
9.2 BRAVO-Sud — Chantal Leblanc présente le rapport.  
9.3 BRAVO-Est — Komi Seshie présente le rapport. 

9.4 BRAVO-Centre –   Alix Voz présente le rapport ⎯au lieu de Nathalie Bertin qui n’est 
qu’au poste que très récemment. 
 
Chantal Leblanc rappelle le travail accompli d’Isabelle Michaud pour développer les arts 
visuels dans la région de Sault Sainte Marie. Chantal Leblanc invite Nathalie Bertin et 
Isabelle Michaud à se communiquer. 
 
Nathalie Roy propose qu’on reçoive les quatre rapports régionaux. 
Laurent Vaillancourt appuie. 
Tous en faveur 
Adopté. 
 
 

10 11 h 47 Suivi au procès-verbal de l’AGA de mai 2021. 
 

Aucun 
 

11 11 h 47 Modification au Statut et règlements. 
 

Aucune proposition de modification reçue 
 

 

12 11 h  Élections (président et secrétaire) 
Le président d’assemblée souligne qu’il y a deux postes à combler au sein de l’exécutif : le 
vice-président et le trésorier et ce, pour un mandat de deux ans. 
 
Appel des nominations au poste de Présidence 

 
Laurent Vaillancourt propose Sophie Hinch ; appuyée de Chantal Leblanc. 
  
Suzanne Michaud propose Michel V. Cheff ; appuyée de Paul Walty. 
 
Michel Chef décline en raison de son projet de faire un doctorat.  
Sophie Hinch accepte. 
 
Sophie Hinch élue par acclamation. 
 
Appel des nominations au poste de Secrétaire 

 
Mónica Márquez propose Catalin Ivan au poste de Secrétaire ; appuyée de Laurent 
Vaillancourt. 
  
Catalin Ivan accepte la nomination, donc élu par acclamation. 
 
L’exécutif du conseil d’administration de BRAVO, de l’exercice financier 2021-2022 est donc 
composé de : 
 

1. Sophie Hinch de BRAVO-Sud (présidente), mandat terminant à l’AGA 2024. 
2. Jacques Descoteaux de BRAVO-Sud (trésorier), mandat terminant à l’AGA 2023. 
3. Catalin Ivan de BRAVO-Sud (secrétaire), mandat terminant à l’AGA 2024. 
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4. Vice-présidence, Alix Voz mandat terminant à l’AGA 2023. 

 
La représentation régionale 2022-2023 a également été soulignée au cours de l’Assemblée. Les 
représentants régionaux sont les suivants : 
 

• BRAVO-Nord : Laurent L. Vaillancourt 
• BRAVO-Sud : Chantal Leblanc 
• BRAVO-Est :    Komi Seshie 
• BRAVO-Centre : Nathalie Bertin 

 

13 12h 00 Varia 

Aucun. 
 

14 12h 05 Ajournement 
Le Président de l’AGA constate que l’ordre du jour a été complété et prononce donc la 
réunion close. 
 

 
 
 

 
 

 
 


